

# ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ PARTICIPA EN CONMEMORACIÓN DEL BICENTENARIO DE LA CONSTITUCIÓN DE 1821**

**LLEGAMOS CON TODA LA INSTITUCIONALIDAD AL BARRIO SAN RAFAEL CON NUESTRA CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN ¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL!**

**LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL SE VINCULA AL MACRO PROYECTO LIDERADO POR CORPOCERO 'CÚCUTA RENACE'**

**¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?**

**¡Síguenos!**  
**@alcaldiacucuta**



Ingresa en nuestra página web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>



**¿DONDE ESTAREMOS?**

#MERCADOLIBRE  
f @amicucuta



**DESDE LAS 5:00 A.M.**

**LUNES**

BARRIO ALFONSO LÓPEZ  
AV. 14 ENTRE CALLES 21 Y 22

**MARTES**

BARRIO SAN RAFAEL  
PARQUE PRINCIPAL  
FRENTE A LA IGLESIA

**MIÉRCOLES**

BARRIO SAN LUIS  
PARQUE PRINCIPAL  
FRENTE A LA BASÍLICA

**JUEVES**

BARRIO CLARET  
MZ. 56 PLAZA DE MERCADO DE CLARET

**VIERNES**

BARRIO CUNDINAMARCA  
PARQUE PRINCIPAL  
FRENTE A LA IGLESIA

**SÁBADOS**

BARRIO COLSAG  
CLL. 12E CON AV GRAN COLOMBIA

**DOMINGOS**

BARRIO SAN JOSÉ  
AV. 20 ENTRE CALLES 22 Y 22A

**SOMOS EL CAMPO EN LA CIUDAD**



**COMUNÍCATE CON NOSOTROS**

**310 889 8459**  
marcelogc2044@outlook.com



# ALCALDÍA AL DÍA



**Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez**



## EL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ PARTICIPA EN CONMEMORACIÓN DEL BICENTENARIO DE LA CONSTITUCIÓN DE 1821

Por invitación del Presidente de la República Iván Duque Márquez, el alcalde Jairo Yáñez participó este sábado 6 de febrero en la jornada de conmemoración de los 200 años de la Constitución de Cúcuta, evento, que tuvo lugar en la Plaza de Armas de la Casa de Nariño.

*“La Constitución es en sí misma, una hoja de ruta; es en sí misma, un faro, y es el más importante de los acuerdos sociales”, manifestó el Jefe de Estado. El Mandatario también se refirió a la Constitución de 1991, que en este 2021 conmemora 30 años. Durante su intervención, expresó que con los actos de conmemoración del Bicentenario de la Constitución de 1821, el Gobierno busca revivir el papel histórico que tiene Cúcuta en la formación de la República y se refirió al desarrollo de proyectos trascendentales para el departamento de Norte de Santander, como el acueducto del área metropolitana y la terminación de la conexión entre Cúcuta y Pamplona.*

El Presidente, además, dirigió un conversatorio sobre la importancia de la Carta de 1821, que marcó el inicio de la vida constitucional en Colombia.

### • Exhibición histórica

Al concluir el evento, el Presidente Duque invitó a los asistentes a observar la exhibición magistral de los textos originales de las constituciones de Colombia, junto con el mensaje del Libertador al Congreso de Angostura en febrero de 1819 y la Carta de Jamaica de 1815.

### • Palabras del Alcalde

Como mandatario de los Cucuteños me siento honrado de ser corresponsal del sentir ciudadano, por la defensa de la Democracia en estas celebraciones, fundamento de nuestra institucionalidad.

En este sentido quiero compartirles el siguiente texto, extraído del mensaje de la mesa directiva del Congreso General, en el día de la aprobación de la constitución de 1821:

*“Colombianos, aquí encontrareis que sobre la base de la unión de los pueblos, que antes formaban diferentes estados, se ha levantado el edificio firme y sólido de una nación cuyo gobierno es popular, representativo y cuyos poderes: legislativo, ejecutivo y judicial exactamente divididos, tienen sus atribuciones marcadas y definidas, formando sin embargo un todo, de tal suerte combinado y armonioso que por él, resultan protegidas nuestra seguridad, la libertad, la propiedad e igualdad ante la ley”.*

En este año de celebración por el segundo centenario de nuestra constitución como República Independiente y Democrática, los invito a su defensa, en el espíritu de proyección y visión de largo plazo que estamos promoviendo, dentro del terreno de la ética, la moral y la defensa de los recursos públicos, mayor legado que dejaremos a las generaciones futuras.

# ALCALDÍA AL DÍA



## LLEGAMOS CON TODA LA INSTITUCIONALIDAD AL BARRIO SAN RAFAEL CON NUESTRA CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN ¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL!

Esta vez con la siembra de 150 vetiver, 50 urapos, 40 cañaguates y 39 Cuji, acompañados de las secretarías de: Educación, Posconflicto y Cultura de Paz, Salud, Seguridad, Gobierno, Gestión del Riesgo de Desastres, Sisben, Vivienda, Planeación, Servicios públicos, Desarrollo Social, Privada, Bienestar Social, Comunicaciones e IMRD.

Agradecemos la presencia del alcalde Jairo Yáñez, ediles, comunales, Asojuntas y comunidad en general, así como también a la Policía Nacional, el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Cúcuta, Veolia, Ejército Nacional, Defensa Civil, Policía Ambiental, quienes todos los domingos apoyan esta noble labor por reforestar nuestro municipio.

## NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



6.005



## LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL SE VINCULA AL MACRO PROYECTO LIDERADO POR CORPOCERO 'CÚCUTA RENACE'

Esto para la construcción de una mejor ciudad, una iniciativa de urbanismo táctico que interviene zonas en conflicto, llevando orden, limpieza y color en trabajo conjunto con las comunidades. Por eso, durante este fin de semana el alcalde Jairo Yáñez lideró junto a aliados estratégicos acciones de restauración y embellecimiento en este hermoso sector de la ciudad.